

Covid-19 : Le nombre de patients rétablis à Cuba s'élève à 681



La Havane, 30 avril, (RHC).- Le nombre de patients rétablis du Covid-19 à Cuba s'élève en ce moment à 681, après l'enregistrement de 64 nouveaux arrêts de maladie.

Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la santé qui a annoncé ce jeudi matin la bonne nouvelle à la presse a précisé que ces personnes resteront sous surveillance clinique et épidémiologique chez elles.

Il a d'autre part fait savoir que les laboratoires de tout le pays avaient analysé ce mercredi 2 003 échantillons pour le dépistage du nouveau coronavirus.

34 personnes ont été testées positifs, ce qui porte à 1 501 le nombre de cas confirmés dans notre pays.

Le Dr Durán a fait remarquer que sur les 34 cas testés positifs hier, 23 étaient asymptomatiques.

3 personnes sont décédées pendant la journée d'hier. Cuba recense actuellement 61 décès.



Radio Habana Cuba